
　

6
月
9
日
（
土
）、
新
名
神
高
速
道

路
の
建
設
現
場
を
歩
く
「
ハ
イ
ウ
ェ
イ

ウ
ォ
ー
キ
ン
グ
」
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

　

普
段
見
た
り
触
れ
た
り
す
る
こ
と
の

で
き
な
い
建
設
現
場
、
こ
の
建
設
現
場

の
技
術
や
高
速
道
路
へ
の
理
解
を
深
め

る
た
め
企
画
さ
れ
た
も
の
で
、今
回
は
、

80
名
の
募
集
に
対
し
5
0
0
名
の
応
募

が
あ
る
と
い
う
盛
況
ぶ
り
で
、
急
き
ょ

　グラウンドに響き渡るひときわ大きい指導の声、そ
してそれに応える野球少年、６月10日㈰ダイヤモンド
滋賀で元大阪近鉄バファローズ監督の梨

なし

田
だ

昌
まさ

孝
たか

さんら
による少年野球教室が行われました。
　この日は市内スポーツ少年団10チーム、約80人が集
まりました。
　まずは準備体操から、さすが身体が資本のプロ野球
選手、準備体操の大切さを実技で指導、そしてポジシ

ョン毎に別れての守備練習では、グラブの使い方や構
えなど基本をみっちり練習、バッティング練習では直
接トスを受けての個別練習、終始指導者と少年の大き
な声が飛び交う熱い練習が行われました。
　この教室で学んだことを生かし、未来のプロ野球選
手が生まれ、そしてまた夢を与える、そんな素敵な物
語ができればいいですね。

一
歩
早
く
、新
名
神
を
体
験

〜
新
名
神
高
速

　
　
　

ハ
イ
ウ
ェ
イ
ウ
ォ
ー
キ
ン
グ
〜

m大きな甲南トンネル入口、参加者からは驚きの声

m緑の中を軽快にウォーキング

1
7
0
名
に
定
員
を
増
や
し
て
の
実
施

と
な
り
ま
し
た
。

　

当
日
は
あ
い
に
く
の
空
模
様
で
一
部

行
程
が
変
更
さ
れ
ま
し
た
が
、
そ
ん
な

な
か
で
見
た
断
面
積
が
名
神
の
2
.
5

倍
あ
る
と
い
う
、
甲
南
ト
ン
ネ
ル
の
迫

力
は
圧
巻
、
入
り
口
に
立
つ
と
中
に
吸

い
込
ま
れ
そ
う
な
ほ
ど
、
ま
た
こ
の
工

事
の
た
め
に
作
ら
れ
た
と
い
う
ア
ス
フ

ァ
ル
ト
プ
ラ
ン
ト
は
ま
る
で
一
つ
の
工

場
、
す
べ
て
に
お
い
て
桁
違
い
の
規
模

の
大
き
さ
を
実
感
し
ま
し
た
。

　

山
々
の
合
間
に
見
え
る
市
内
の
景
色

も
じ
っ
く
り
と
見
る
こ
と
が
で
き
、
参

加
者
は
、
開
通
後
決
し
て
味
わ
え
な
い

貴
重
な
体
験
を
満
喫
し
ま
し
た
。

夢は、甲子園、プロ野球、メジャーリーグ……
〜梨田昌孝元近鉄監督少年野球教室〜

m �梨田元監督のバッティング指導 m �元近鉄村
むらかみたかゆき

上隆行さんによる守備練習

たくさんとれたよ、早く食べたいな 〜佐山小学校梅もぎ体験〜

m
大
き
い
の
み
っ
け
！
も
う
少
し
で
届
く
よ

　６月19日㈫佐山小学校２年生児童が、近くの施設「鹿深
の家」で梅もぎを行いました。
　地域の民生児童委員の方たちに世話をしてもらっている
梅の木約50本は、今年もたくさんの実をつけました。
　児童は夢中で手を伸ばし一生懸命もいでいましたが、な
かにはジャンプしても届かない高いところにも実がなって
います、そんなときは民生児童委員の方に抱きかかえても
らいお目当ての大きな実を手に入れることができました。
　もいだ梅は学校で梅干しや梅ジュースにしていただくそ
うです。
　自然や人と触れ合いながらの地元の梅の収穫、おいしい
梅干し早く食べたいですね。

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

大
切
に
使
わ
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

　

１
６
７
，
９
４
９
円

◎
福
祉
事
業
の
た
め
に

日
本
現
代
舞
踊
内
海
流
凰お
う

静し
ず

会

会
主
　

内
海
雪
藍 

様（
信
楽
町
）

寄
　

付
う
つ
み
　

ゆ
き
あ
い

園
芸
の
腕
前
を
発
揮

〜
水
口
支
部
老
人
ク
ラ
ブ
連
合
会
〜

　

６
月
12
日（
火
）、
水
口
老
人
ク
ラ
ブ
連
合
会
の
方
に
よ

る
、
公
共
施
設
の
樹
木
の
刈
り
込
み
、
剪
定
の
奉
仕
作
業

が
行
わ
れ
ま
し
た
。

　

こ
の
日
は
、
岩
上
、
水
口
、
伴
谷
各
地
区
の
役
員
の
方
、

園
芸
部
員
の
方
約
1
0
0
人
が
参
加
さ
れ
、
あ
い
こ
う
か

市
民
ホ
ー
ル
周
辺
な
ど
公
共
施
設
の
樹
木
の
剪
定
が
行
わ

れ
ま
し
た
。

　

さ
す
が
に
園
芸
部
の
皆
さ
ん
、
慣
れ
た
手
つ
き
で
あ
っ

と
い
う
間
に
枝
を
揃
え
、
樹
木
は
す
っ
き
り
、
日
当
た
り

も
良
く
な
り
気
持
ち
よ
い
ス
ペ
ー
ス
が
で
き
ま
し
た
。

　

美
し
く
な
っ
た
わ
た
し
た
ち
の
施
設
、
こ
れ
か
ら
も
大

切
に
使
い
た
い
も
の
で
す
。m�

あ
い
こ
う
か
市
民
ホ
ー
ル
周
辺
を
清

掃
す
る
老
人
ク
ラ
ブ
の
み
な
さ
ん

　６月27日㈬水口消防署土山分署建設工事の起工式が行われました。
　近年、生活形態の変化や人災、天災等各種災害が多様化され、地域防
災は益々大切なものなってきています。
　また、平成20年春には新名神高速道路が開通し、高度な交通災害への
対応も求められます。
　こうしたなか、土山分署は（仮称）甲賀土山インターチェンジ近くに
建設されます。　　
　年度内に完成する予定で、地域防災の拠点として活躍が期待されます。

暮らしの安全確保、新名神とともに
〜水口消防署土山分署建設工事起工式〜
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